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Il giorno 04 del mese di Marzo dell’anno 2022 alle ore 19.00, su 

convocazione del Presidente Ferrari, si è riunito,  in Brescia nella sala 

comunale di via Fasser, il Consiglio di Quartiere Sanpolino per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1) Concorso fotografico e albero 

2) Intitolazione parco via Alberti e collaborazione alla 

sponsorizzazione 

3) Panchina Rossa da inserire nel parco di via Alberti 

4) Spaghettata Liberazione 25/04 

5) Cineforum 01/05 

6) True Quality 23-24/04 

7) Aggiornamenti su forno crematorio e plis 

8) Aggiornamento su risposte Assessori e prossimi passaggi 

9) Incontri altri CDQ: arici e cgil 

10) Notiziario: divisione compiti  

11) Varie. 

 

In seguito ad appello, avvenuto alle 19.10, i consiglieri presenti 

risultano: 

La seduta è tenuta dal Presidente Ferrari Paolo. 

Redige il processo verbale il Segretario Sabrina Seregni; mentre permane 

non pervenuto e quindi assente ingiustificato il consigliere Uassaid 

Khalid. 

Con codesta riunione si riaprono le porte alla presenza dei Cittadini e 

delle Cittadine inviatati a partecipare tramite apposito post pubblicato 

sulla pagina FB: PARTECIPANO 2 CITTADINI. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 

ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede con l’Assemblea. 

 

 

1° punto all’odg – CONCORSO FOTOGRAFICO E ALBERO 

 

Si è concluso il 2 e sono stati ricevute le candidature di 14 concorrenti 

per un totale di 14 foto e 3 video. Il Presidente effettuerà la creazione 

di una cartella con i file per la condivisione con la giuria; per il CDQ 

il membro rappresentante è Sabrina. 

La Giacopini coordinerà la giuria che entro il 7 sera redigerà la 

classifica. 

 

N. COGNOME NOME 
DATA 

NASCITA 
presente assente 

 

1 BONORA ANNA 22/07/1970 X  Consigliere 

2 DE TURSI MATTIA 28/02/1995 X  Consigliere 

3 DUGHI GIUSEPPE 22/08/1954 X  Consigliere 

4 FERRARI PAOLO 06/10/1977 X  Presidente 

5 GIACOPINI GIOVANNA 11/04/1969 X  Consigliere 

6 UASSAID KHALID   X Consigliere 

7 SEREGNI SABRINA 23/02/1968 X  Segretario 
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2° punto all’odg – INTITOLAZIONE PARCO VIA ALBERTI 

 

Per l’intitolazione del Parco di Via Alberti il Presidente Ferrari 

propone la nomina del parco allo storico, politico e primo attivista 

italiano dei diritti omosessuali il Prof. Aldo Mieli. In questo modo 

saremmo la prima Città, oltre che il primo CDQ, ad avere un parco 

intitolato ad un attivista dei diritti civili italiano (Milano ha il 

parco intitolato a Rosa Parks)e sarebbe una pietra miliare 

nell’evoluzione della dialettica umana sull’accettazione dell’unicità 

delle persone. 

 

Messo ai voti il CDQ si esprime all’unanimità. 

 

 

3° punto all’odg – PANCHINA ROSSA 

 

Per la panchina rossa si propongono i seguenti nominativi: Yara Gambiraso, 

Maioli Cristina, Elena Casanova e Francesca Alleruzzo. 

 

Per Yara Gambirasio, proposta pervenuta dalla Consigliera Seregni, è stato 

deciso che essendo un omicidio legato alla pedofilia non rientrava appieno 

nel concetto del femminicidio come atto di folli uomini per eliminare 

Donne che hanno voluto affermare la loro autonomia e libertà. 

 

Per Casanova il comune di Castenedolo provvederà a nominare a breve una 

panchina rossa mentre per la Maioli la Parrocchia di via Chiusure ha 

provveduto a farne una intestata alla Professoressa. 

 

Il CDQ passa ai voti  e si esprime all’unanimità con la proposta 

d’intitolazione a Francesca Alleruzzo maestra di San Polo. 

 

 

4° punto all’odg – SPAGHETTATA LIBERAZIONE 

 

Al Pampuri offriremo la spaghettata della Liberazione con spaghetti al 

pomodoro, acqua e vino; tutto accompagnato da letture e musica inerenti 

il 25 Aprile. 

 

Prossimamente incontreremo Massimo Lussignoli per accordarci su tutto. 

 

5° punto all’odg – CINEFORUM 

 

Per il 29/04 vorremmo organizzare Al Pampuri, dal tardo pomeriggio a sera, 

una rassegna di 5 film a tema donne-lavoro e discriminazione.  

 

Abbiamo già un coordinatore per il cineforum e aspettiamo d’incontrare 

Lussignoli per chiarire gli aspetti principali. 

 

 

6° punto all’odg – TRUE QUALITY 

 

Sopralluogo con Gandolfo per capire come gestire l’evento del 23 sera. 
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Il paninaro ha già dato la disponibilità per il 23 e il 24 tutto il 

giorno, mancano ancor ala parte musicale e i ragazzi dell’Ortomercato. 

 

 

7° punto all’odg – FORNO CREMATORIO E PLIS INFORMATIVA RIUNIONI 

 

Sul Plis si presenta le motivazioni del Comune e delle remore dello 

stesso ad entrare nel parco regionale (fondi, gestione, priorità 

investimento). Ad avviso del CDQ l’importanza è la protezione ambientale 

e la tutela delle biodiversità. 

Ferrari precisa che ad ora è più tutelante e rassicurante per i fondi il 

PLIS ma il problema non è uno o l’altro ma la questione principale deve 

essere esclusivamente la certezza delle tutele ambientali, della esatta 

cifra dei fondi di gestione e di una chiara programmazione pluriennale 

messa nera su bianco. 

La Giacopini, dal canto suo sostiene che la Regionalizzazione è migliore 

soprattuto perché le aree saranno lasciate in pace senza subire tagli o 

attraversamenti di esseri che non sia la fauna autoctona. La consigliera 

Giacopini quindi propone che venga fatta un assemblea pubblica con 

presenti un rappresentante del comitato parco regionale e uno del Comune 

che spieghino le differenze tra il PLIS e il parco Regionale. 

 

Messa la proposta ai voti, il CDQ si esprime a maggioranza 

favorevolmente. Si astiene Ferrari. 

 

Sul tempio crematorio è stato detto che l’iter risale al 2014 e che è un 

autorizzazione regionale sulla quale a sua volta grava un autorizzazione 

Nazionale per emergenza sanitaria. Valutata già l’importante crescita di 

feretri smaltiti e il progressivo aumento negli anni post 2019; si è 

ritenuto opportuno che venisse raddoppiato. Si è chiesto maggiore tutela 

ambientale e il Comune ha ottenuto controlli prima, durante e dopo gli 

ampliamenti; inoltre già ad oggi le immissioni nell’aria sono nettamente 

inferiori ai valori massimi previsti di legge. 

 

Sulla questione il CDQ propone un assemblea pubblica per mettere a 

conoscenza la cittadinanza per capire se si possono fare altre azioni 

con la possibilità d’impedirne il raddoppio. 

 

Messa la proposta ai voti, il CDQ si esprime a maggioranza 

favorevolmente. Vota contro a tale proposta Ferrari. 

 

 

8° punto all’odg – RISPOSTE IN ATTESA ASSESSORI 

 

Ad oggi rimangono inevase le domande poste all’Ass. Manzoni per quanto 

riguarda dossi rallentatori. 

 

In attesa di risposta per il nuovo consigliere dalle Partecipazioni. 

 

E’ stato richiesto alla Tiboni un incontro per l’apertura di C.so Bazoli 

che avverrà quando avrà notizie importanti e definitive; ne verrà 

chiesto un altro per capire delle nostre richieste quali sono state 

accettate. 
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9° punto all’odg – INCONTRI ALTRI CDQ 

 

Il cdq SAN POLO CASE propone incontro con COOP FRATERNITÀ che tra 18 

mesi prenderà in carico i locali dell’ex Arici Sega per il 17 Marzo al 

quale andrà la Consigliera Seregni. 

Il CDQ SAN POLO CASE con CIMABUE (allargato poi a SAN POLO PARCO) 

sponsorizzano un incontro pubblico della CGIL sulla nuova norma 

sanitaria della Regione Lombardia. 

 

Ritenendo che tale incontro non darebbe possibilità di avere una visione 

completa ma solo di una parte; il CDQ all’unanimità decide di non 

partecipare e sponsorizzare tale evento. 

 

10° punto all’odg – NOTIZIARIO 

 

Per il prossimo notiziario verrà diviso come segue: 

SOCIALE – SEREGNI 

AMBIENTE - DUGHI E GIACOPINI 

VIABILITÀ – BONORA 

PRIMA PAGINA E SEGNALAZIONI - FERRARI 

 

 

11° punto all’odg – VARIE 

 

Progetto Giovani tramite bando del premio del Comune di Brescia vinto 

dalla Dott.ssa MENTASTI e dato in gestione tramite un bando, dove alla 

fine si sono trovati un'unica offerta fatta da 3 ragazzi di Sanpolino.  

Vengono richieste nuove Telecamere agl’ingressi del quartiere. 

 

 

 

Non avendo null’altro di cui discutere, si procede a chiudere l’incontro 

alle ore 21.35 del 04/03/2022 

 

 

 

            Il Presidente 

 

 

 

          Il Segretario    Consigliere 

         Seregni Sabrina       Dughi 


